
ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E
EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO
ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA DEZ DE
JULHO DE DOIS MIL E UM, ÀS QUINZE HORAS E
TRINTA MINUTOS, NA SALA DAS SESSÕES
LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO
CENTRAL, SEDE DA REITORIA, CAMPUS
UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”,
SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR VICE-REITOR,
PROFESSOR RUBENS SÉRGIO RASSELI E DOS
SENHORES CONSELHEIROS: BAJONAS
TEIXEIRA DE BRITO JÚNIOR, DULCINÉA
SARMENTO ROSEMBERG, GALDINO LUIZ
ZAGANELLI FILHO, GERALDO CARRARETO, LUIZ
ANTÔNIO SAADE, LUIZ FERNANDO LOUREIRO
FERNANDES, MÁRCIA BRAGA CAPOVILLA
ALVES, MARIA APARECIDA D’ÁVILA COUTO E
SILVA, MÁRCIA JARDIM CALGARO, PEDRO
FLORÊNCIO DA CUNHA FORTES, RENATO
PIROLA, LUIZ FERNANDO SCHETTINO, ANDRÉA
ANTOLINI GRIJÓ, MAURICE BARCELLOS DA
COSTA, SIDNEY DE CARVALHO ROSADAS,
CARLOS ROGÉRIO MELLO DA SILVA, VALTER
LUIZ DOS SANTOS CORDEIRO, CÍNTIA ÁVILA DE
CARVALHO, MARCUS VINÍCIUS CARDOSO
PODESTÁ E VINÍCIUS FREIRE SANTOS.
AUSENTES, COM JUSTIFICATIVA: O MAGNÍFICO
REITOR, PROFESSOR JOSÉ WEBER FREIRE
MACEDO, E OS SENHORES CONSELHEIROS:
HANS JORG ANDREAS SCHNEEBELI E PIETRO
VALDO ROSTAGNO. AUSENTES OS SENHORES
CONSELHEIROS: JOANA PAULA BINDA,
ELIZÂNGELA NASCIMENTO DE SOUZA E
GIULIANO GIOVANELLI HENRIQUE. O CONSELHO
ESTÁ ATUALMENTE SEM REPRESENTAÇÃO DA
EXTINTA CEUNES.

Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou
aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com a palavra,
agradeceu a presença dos Diretores de Centro, Professores: Maria de Fátima
Monteiro da Silva – Diretora do Centro de Educação Física e Desportos; Dulcinéia
Benedicto Pedrada – Vice-Diretora do Centro Pedagógico; Reinaldo Centoducatte
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– Diretor do Centro de Ciências Exatas; Paulo César da Silva Lima – Diretor
do Centro de Ciências Agrárias; Anadyr Zanotti – Decano do Centro de
Ciências Jurídicas e Econômicas e Alberto Ferreira de Souza – Vice-Diretor
do Centro Tecnológico, os quais foram convidados a participar desta
Sessão tendo em vista a natureza do assunto que será apresentado. Ainda
com a palavra, o Senhor Presidente convidou o Professor Florêncio Ferreira
Guimarães Filho, Presidente da Comissão Especial, designada pela
Portaria nº 182/2001 do Gabinete do Reitor, para tomar assento a mesa.
02. EXPEDIENTE: Não houve. 03. ORDEM DO DIA: 03.01. PROCESSO
Nº 2.104/01-24 – CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO –
Apresentação do relatório final da Comissão Especial, instituída pela
Decisão nº 59/2001 – CEPE e pela Portaria nº 182/2001 – GR, a qual foi
designada com o propósito de analisar as alterações da Resolução nº 40/98
– CEPE, que trata da Alocação de Vagas de Docentes. O Senhor
Presidente, com a palavra, solicitou ao Professor Florêncio Ferreira
Guimarães Filho que fizesse a apresentação do supracitado relatório. Logo
após essa solicitação, isto foi realizado. Durante esta apresentação, vários
Conselheiros presentes fizeram intervenções acerca das fórmulas e
critérios de distribuição de vagas de docentes. Ficou estabelecido o prazo,
até o dia 31 de julho de 2001, para que sejam enviadas sugestões ao
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. 04. Palavra Livre: Não houve.
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a
Sessão às dezoito horas e dez minutos. Do que para constar, eu, Renato
Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata que,
após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos
senhores Conselheiros presentes.
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